



CITOYENNETÉ, JEUNESSE, SPORT

## Le handisport à l'honneur

Du 18 au 22 mars 2019, Serris était placée sous le signe du handisport. L'objectif : faire découvrir des pratiques sportives adaptées aux porteurs de handicap (moteur, sensoriel et / ou mental) et se questionner et partager autour des représentations de chacun autour du handicap

Mis en ligne le 22 mars 2019



[Le handisport à l'honneur]

Cette semaine, [Serris](#) était placée sous le signe du handisport. L'objectif : faire découvrir des pratiques sportives adaptées aux porteurs de handicap (moteur, sensoriel et / ou mental) et se questionner et partager autour des représentations de chacun autour du handicap

Deux après-midi handisports ont été organisés par la Ville à destination de près de 250 élèves du collège Madeleine Renaud, en collaboration avec leurs professeurs d'EPS.

Au programme pour ces 12 classes : boccia, sarbacane, céci-foot, escalade à l'aveugle, tennis de table fauteuil, poul-ball, athlétisme et parcours en fauteuil.

L'association Valentin Haüy a proposé une initiation au Braille ce jeudi 21 mars. [Les Bouchons de l'Espoir](#) sont venues mardi 19 mars pour emporter les 78 kg de bouchons issus de la grande collecte organisée par la Ville.

Les enfants de l'école municipale de sports Planète Sport ont également participé à cette semaine à travers des initiations.

Serris, ville solidaire

